

Franckesche Stiftungen zu Halle

**George Ludwig Herrnschmids, Königl. Preuß. Consist. Raths,
... Ministerii der Stadt Halle, wie auch im Saal-Creise
Inspectoris und Oberpfarrers ...**

Herrnschmid, Georg Ludwig

Halle, 1753

VD18 90858255

Verzeichnis dererjenigen Bücher, so die Oster-Messe 1753. Carl Hermann Hemmerde verlegt und auf eigene Kosten drucken lassen.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219823](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219823)

Verzeichniß

dererjenigen Bücher, so die Oster-
Messe 1753. Carl Hermann Hem-
merde verlegt und auf eigene Ko-
sten drucken lassen.

von Donops, Fräulein, Gedancken über die
ungleiche Austheilung der Schicksale, 8vo
in einem Gedichte.

Eberhards, Joh. Paul, Beschreibung einer
neuen Meßtafel, vermittelt welcher man
mit geringen Kosten aller Orten Feld meß-
sen kan, nebst einem Anfang vom Gebrauch
der Nepperischen Rechenstäbe, 8vo.

Herrnschmids, Georg Ludwig, Sammlung
einiger von ihm gehaltenen Predigten.
2ter Theil, 8vo.

Krugi, Johann Gottlieb, Philosophia na-
turalis experimentis confirmata, cum fig.
8vo.

Meiers, Georg Friedrich, Philosophische
Sittenlehre, 1ter Theil, 8vo.

Miltons, Johann, Episches Gedicht vom
verlohrnen Paradies, 8vo.

Seidels, Christoph Timotheus, Cregerisch-
Homiletische Betrachtungen über die
Sonn- und Fest-Tage, Episteln, 1ter
Theil, 8vo.

Terenz Publ.

Ver-

Versuch in Scherzgedichten. 2te um die Helfste
vermehrte Auflage, 8vo.

in Commission.

Poesie und Prose zur Rettung der Ehre des
Leipziger Schauplazes, ungesordert ge-
macht und zum Druck befördert, von
einem der mannichmal zum Logen, man-
nichmal zum Parterre Pöbel gehöret; denn
es gefiel mir der englische Teufel:

Drum zähl ich mich billig ohn Anstand
und Zweifel

zum Pöbel. Warum?

Frägt ** Darum

Gedruckt im Jahr, da der Teufel loß war. 8vo.



An.